

## Spielbericht

### ASGS Interclub 60+, 3. Kategorie in Entfelden 28. / 29. Juli 2021

Nachdem unsere Mannschaft letztes Jahr in die Liga Gruppe C absteigen musste, sind wir dieses Jahr mit optimistischen Gefühlen nach Entfelden gereist. Ein Blick auf die Teilnehmerliste hatte uns gezeigt, dass ein Aufstieg nicht leicht zu schaffen sein würde. Die im letzten Jahr mit uns zusammen abgestiegenen Teams von Ascona und Interlaken haben sich gegenüber dem letzten Jahr massiv verstärkt.

Der Golfplatz Entfelden, verfügt über 9 ursprünglich angelegte Spielbahnen, die sich inmitten von einem alten Baumbestand befinden. Diese bilden die Back Nine. Die Front Nine sind dagegen offen und verfügen praktisch über keine Bäume. Da Rough der Front Nine war sehr hoch, und daher auch dieser Teil sehr anspruchsvoll. Beim Four Ball Better Ball wurden wir mit starkem Regen auf dem Platz empfangen. Besonders schwierig gestaltete sich das Putten auf den sehr weichen Greens. Unverständlich, dass der Club vor dem Start des 1. Flights noch Mitglieder auf die Runde liess, was übrigens auch am 2. Tag der Fall war.

Mit 72 resp. 81, Total 153 Schlägen fanden wir uns nach dem 1. Tag auf dem 10. Zwischenrang. Dieses Resultat bedeutete, dass wir für einen Nichtabstiegsplatz 2 Schläge gut machen mussten. Die Plätze 1-4 wiesen ein Score zwischen 141 und 144 aus. Der Rest bewegte sich zwischen 150 und 160 Schlägen.

Das traditionelle gemeinsame Nachtessen zum Abschluss des ersten Tages, welches in einer Dependence des Golfclubs durchgeführt wurde, kann nicht als Highlight bezeichnet werden. Die Verantwortlichen des Gastgebenden Clubs haben es nicht für nötig gefunden die Teilnehmenden zu begrüßen und auch über den weiteren Verlauf zu Informieren. Das Essen sowie die Bedienung haben einige Anwesende verärgert. Ich begreife nun diejenigen, die diesem Anlass jeweils fernbleiben.

Bei schönem Wetter aber teilweise noch sehr nassem Platz konnte das Single Strokeplay durchgeführt werden. Voll motiviert haben wir das Spiel in Angriff genommen, und zusehends feststellen müssen, dass dieser Platz uns alles abverlangt. Leider ist keiner von unserer Mannschaft über sich hinausgewachsen. Die gewerteten Einzelresultate von Silvio (77), Thomas (83) und Roland (85) sind aber respektabel und haben uns letztendlich auf den 8. Schlussrang gebracht, was gleichzeitig den Gruppenerhalt bedeutete. Der Durchschnitt aller 44 Teilnehmer betrug 83 Schläge. Silvio Brechbühler wurde mit 77 Schlägen doch lobenswerter 7. der Bruttowertung. Der Golfclub Gams, Obere Alp sowie der nicht angetretene GC Montreux müssen in die Liga Gruppe D absteigen. Den Aufstieg haben Ascona, GC Zürichsee und der Gastgeber Entfelden geschafft. Herzliche Gratulation.

Ich möchte meinen Teamkollegen, Silvio Brechbühler, Thomas Vaterlaus, und Roland Hansmann für den Einsatz, die gute Zeit im Bären Kölliken, vor allem aber für den super Teamspirit danken. Die Enttäuschung, dass wir unser anvisiertes Ziel, den Aufstieg, nicht geschafft haben, ist vorhanden. Wir haben nichts unversucht gelassen und alles gegeben, aber letztendlich nicht die besten Tage erwischt.

Sportliche Grüsse

Alex Brotzer / Captain ASGS 60+ Mannschaft